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●五中フェスティバルにて【標準服】リサイクルショップを OPEN！ 
 事前配布のチラシをご覧になり、多くの方々にお越しいただきました。サイズにあったもの
を喜んでご購入いただき、大変に嬉しく感じました。今後もリサイクル事業を実施してまいり
ますので御理解、御協力をよろしくお願いいたします。 
  

●五中の夏季補習教室に、武蔵村山高校の生徒さんによる学習ボランティアを実施！ 
 今年で４年目の実施となりました。32名の学習ボランティアが、五中生の学習サポートをしてもらいました。 
本年度も、充実した取組となりました。  

●学校運営協議会委員 武蔵村山高校 梅沢 久武 先生 
 
今年度も夏休み 7/23～27【５日間】の日程で五中夏季補習

教室へ学習サポーターとして参加させて頂きました。昨年ま
では、有志１５名程度でしたが、本年度から 1学年対象の教科 
「人間と社会」体験活動として選択制で希望者を募りました。 
2.3年生の有志を含め３２名が参加しました。五中の生徒達か
らは、“マンツーマンで丁寧に教えて貰えた。高校生が話しや
すく分かりやすく教えてくれた” 本校の生徒達からは、“教え
ることの難しさを知った、教えた生徒の理解が深まった時に喜
びを感じた”という様々な感想が聞けました。中高の連携が深
まり、生徒達もこの経験から各々に学ぶことができました。今
後もこの行事が益々有意義なものとなっていけるよう五中、
武蔵村山高校で力を合わせていきましょう。 

 
 

 

 

 

 

朝、湯飲みに注いだお茶に茎の部分が立つと「茶柱が立ったので今日は縁起が良い」とか、「蛇が出て

くる夢は縁起が良い」等、皆さんは御存知でしょうか？ 

先人の教えには自然を敬い理にかなったものと、呪術やそうではないものと様々なものがありました。 

武蔵村山にはこのような俗信があります。いくつかを御紹介したいと思います。 

・下痢止めには卵からかえったばかりのヒバリの子を塩漬けにし、出た汁を水などで薄めて飲ませると  

 良い。 

・熱冷ましには水につけておいたミミズを煮詰めて出た汁を冷まして飲むと良い。 

？？？マークではありますが…。先人は色々な工夫で生き延びてきたのですね。試してみる価値はあり

そうでしょうか…？ ―出典武蔵村山市史調査報告書第４集『武蔵村山の民族』―（文責：安部委員） 

 



●9/26，27，28 の三日間、２年生の職場体験が実施されました。多くの事業主の方々が、五中生の受け

入れをしてくださいました。深く感謝いたします。また、学校運営協議会の会長・副会長が事業主のと

ころへ五中生が職場体験に行きました。お二人の話を伺いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

学校運営協議会 会長 

         西川 義則 

 

 日頃より五中学校運営協議会の活

動に御理解御協力いただきましてあ

りがとうございます。4 月にスター

トした会長一年生の私ですが、やっ

と一年目の折り返しになりました。 

 さて、9月に二学年の『職場体験』

が行われました。私の自動車修理工

場にも四人の子供たちが来てくれま

した。今年はツナギを配布して、少

しでも整備士の気分になってもらお

うと思い、着てもらいました。短い

間でしたが、私も子供たちも貴重な

体験が出来たと思います。 

学校運営協議会 副会長 

          荒幡 善政 

 

 9/26から 9/28の 3日間、2年生の職

場体験がありました。五中は生徒も多

いので、職場探しは大変なので学校運

営協議会地域連携部でもお手伝いして

います。 

 今回、我が家には 4 名の生徒が農業

体験に来ました。収穫や種まき片付け

など一連の作業をしてもらいました

が、一つ残念だったのは、天気が悪く、

予定していた事が全てできなかったこ

と。それでも楽しめたかな？子供たち

の心に何か残ってくれたら嬉しいで

す。 

来年も可能なら受け入れていこうと思

っています。 

 

生活部会長 堀内 一弘 

早いもので今年度の活動も半分が過ぎ
ました。生活部では、芝生の管理と防犯
パトロールの二本柱で活動しております
が、特に上半期は猛暑と雨に悩まされま
した。芝刈りも雨の為中止も多かったで
すが、先生方や PTA役員、保護者の方々
の御協力のお陰で今年度の芝刈りも養生
期間に入りましたので終了しました。御
協力ありがとうございました。 

防犯パトロールに関しましても中止も
ありましたが暑い中、先生方、保護者、
地域が一体となってやっております。残
り半年も子供たちの見守りをしていきた
いと思いますので、今後も変わらぬ御協
力をよろしくお願いいたします。 

山口郵便局長（委員）の「手紙のマナー」① 
 

敬称の書き方について 
「様」「殿」：「様」は年齢、性別などに関係
なく広く一般的に使われるものです。「殿」
は、格下や同格の相手に使用する接尾語であ
るとの見方が一般的になっているため、最近
では「様」を用いるケースが増えています。 
「先生」：一般的に「先生」と呼ばれる教育
関係者や特定の職業に就く人に対して使用さ
れる敬称です。「先生」に「様」を重ねて、
二重敬称にならないように注意しましょう。 
（× ～先生様、× ～先生殿） 

 

 

 

 

【編集後記】 
 先日、校区学校運営協議会主催のみんなの音楽
会が無事に大成功に終えることができました。 
３０年度の学校運営協議会の活動は、茶の香だ

よりの内容からも。盛りだくさんでありました。
これも偏に皆様の御理解御協力あっての賜物と言
えます。深く感謝をいたします。下半期もどうぞ
よろしくお願いいたします。（編集：学習部高橋） 

 


